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穏やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。今年も子どもたちの健やかな成長のために、職員

一同、力を合わせて取り組んでまいりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。さて、昨年末に行

った「学校生活についてのアンケート」の結果がまとまりましたので、お知らせします。

平成２３年度 学校生活についてのアンケート集計結果
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１．あなたは、学校が楽しいですか。

２．あなたは、友達と仲良く生活していますか。

３．先生は、あなたの話や悩みを、聞いてくれますか。

４．先生は、よいところを褒めたりよくないところを直すように言ってくれますか。

５．あなたのクラスは、友達どうしで助け合ったり励まし合ったりしていますか。

６．あなたは、勉強がよくできるようになりましたか。

７．先生は、勉強がよくわかるように教えてくれますか。

８．あなたは、友達に親切にしたり、きまりを守ろうしたりしていますか。

９．あなたは、進んで運動したり、給食を残さないようにしていますか。

１０．あなたは、身の回りの安全に注意して生活していますか。

１１．学校は、いつもきれいで、気持ちよく生活することができますか。

学校生活についてのアンケート（全学年）
よく当てはまる

だいたい当てはまる

あまり当てはまらない

全く当てはまらない
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１．お子さんは、学校が楽しいと思っている。

２．お子さんは、友達と仲良く生活している。

３．先生は、お子さんの悩みや話を聞いてくれる。

４．先生は、お子さんのよいところを褒めたり、よくないことを注意したりしてくれる。

５．お子さんのクラスは、友達同士で助け合ったり、励まし合ったりしている。

６．お子さんは、勉強がよくできるようになった。

７．先生は、お子さんに勉強がよくわかるように教えてくれる。

８．お子さんは、友達に親切にしたり、きまりを守ろうとしたりしている。

９．お子さんは、進んで運動したり、好き嫌いなく何でも食べようとしたりしている。

10．お子さんは、身の回りの安全に注意して生活している。

11．学校は、清掃が行き届き、いつもきれいになっている。

12．学校は、様々な情報を提供してくれる。

学校生活についてのアンケート（保護者）
よく当てはまる
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「学校生活についてのアンケートの集計」のまとめ

（１） 子どもの評価について

どの項目も「よく当てはまる」「だいたい当てはまる」というＢ以上の評価が８５%以上と、よい結

果だった。特に「先生はよいところを褒めたり、よくないところを直すように言ってくれる」「先生

は、勉強をよくわかるように教えてくれる」という教師の指導力に関する評価が高かった。しかし、

「進んで運動したり、給食を残さないようにしている」の評価は他と比べて低かった。

（２）保護者の評価について

子ども同様、１１項目でＢ以上の評価が８０%以上とよい評価だった。特に「お子さんのよいところ

を褒めたり、よくないところを注意したりしてくれる」「よく分かるように勉強を教えてくれる」「お

子さんの悩みや話を聞いてくれる」などの教師の指導力に関する評価が高かった。反面、「お子さん

は、勉強ができるようになった」の評価がやや低い。学んだことが確実に定着するように、家庭と連

携して取り組んでいく必要がある。また、「進んで運動したり、好き嫌いなく何でも食べるようにし

ている」の１項目で、Ｂ以上の評価が７７％とやや低かった。

「学校についてのご意見等」について

同じような内容のもの、個人的にお答えする方がよいものは省略させていただきました。

（→印は、ご意見を受けての今後の取り組み等です。）

・放射能等の情報を、学校としても定期的に知らせてほしい。

→ 学校では、休日を除く毎日、校庭の大気中の放射線量の測定を、地上５０ｃｍで行っています。結果

の公表の方法については、日光市教育委員会の指導により、学校だよりや学校ホームページではなく、

日光市のホームページで毎週火曜日に前週の測定結果を公表していますので、そちらをご覧ください。

・女の子の言葉遣いや、先生のいない所での行動が、いろいろ聞かれます。

→ 正しい言葉遣いについて、全職員で機会あるごとに指導しています。これからも時と場に応じた正し

い言葉遣いができるよう、その都度見逃さずに指導していきたいと思います。今後も具体的な気になる

行動等がありましたら、お知らせください。ご家庭と協力して指導していきたいと思います。

・食の安全の部分で放射能の検査などは行っているのか心配です。

→ 日光市では、学校給食に使用する食材（主に野菜）について事前に放射性物質検査を行っています。

なお、食品名・産地・検査結果は、日光市のホームページで見ることができます。その他の食材につい

ても、放射性物質検査を行った安全なものを利用しています。

本校の給食は、本校敷地内にある藤原学校給食センターで、調理員の皆さんが、毎日安全な食材を使

って、おいしい給食をつくってくれます。お子さんには、好き嫌いなく食べて健康な体をつくってほし

いと思います。

○ 全ての先生方が、一人ひとりの児童をきちんと見てくれていると感じています。私たちも自分の子は

もちろん他の子どもたちの安全と健康を見守っていきたいと思います。

○ あまり多くは話しませんが、楽しいことがあったり、行事等に向けてがんばっている時など、楽しそ

うに話をしてくれるので安心しています。

○ 先日の学校開放は、通常の授業参観と違って、ゆっくりと見られてよかったです。

→ 保護者の皆さんのご理解、ご協力ありがとうございます。これからも、子どもたちの健やかな成長の

ために頑張っていきたいと思います。


